



LUXIMMO

3 Pièces

70 m²

Réf. 84413944

689 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CANNES - CENTRE VILLE : Situé à deux pas de la rue d'Antibes et dans une résidence de standing sécurisé, appartement de type 3 pièces de 70m2. Il est composé d'une grande pièce de vie, d'une cuisine ouverte équipée ouvrant sur une terrasse de 20m2, 2 chambres et 1 salle de bains. En complément : un box au sous-sol, piscine dans la résidence. « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr »

CANNES - CITY CENTER: Located a stone's throw from rue d'Antibes and in a secure luxury residence, 3-room apartment of 70m2. It is composed of a large living room, an open fitted kitchen opening onto a 20m2 terrace, 2 bedrooms and 1 bathroom. In addition: a box in the basement, swimming pool in the residence. "Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website: "

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





LUXIMMO



LUXIMMO

www.residences-immobilier.com



LUXIMMO



LUXIMMO